

veröffentlicht von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## BVMW - GEZ-Gebühr für PC-Nutzung verhindern – Internet-Sondersteuer anachronistisch

Der Bundesverband mittelständische Wirtschaft (BVMW) in NRW fordert den WDR-Intendanten Fritz Pleitgen auf, sich bei dem Treffen mit seinen ARD-Kollegen in der kommenden Woche in Brüssel für den nordrhein-westfälischen Mittelstand einzusetzen und eine Gebühr für die PC-Nutzung in Unternehmen zu verhindern. Nach Ansicht des BVMW könnte nur noch eine solche Empfehlung der Intendanten die bereits beschlossene Gebühr, die wirtschaftlich einer Internet-Sondersteuer gleichkommt, verhindern.

Dazu Herbert Schulte von der Landesgeschäftsleitung des BVMW NRW: "Die geplante GEZ-Gebühr ist ein Anachronismus. Wie sollen wir auf dem Weg in die europäische Informationsgesellschaft vorankommen, wenn bei uns Gebühren für Internet-PCs erhoben werden? Zumal Freiberufler und kleine Unternehmen durch die geplante Abgabe mit bürokratischem und finanziellem Aufwand 'mal wieder überproportional belastet werden", kritisiert Schulte.

Quelle: [www.ne-na.ed](http://www.ne-na.ed)

Veröffentlicht von:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt